



# SD ONE

## Finedining

Haute Porcelaine de Limoges  
High Limoges Porcelain



**-NEW-**



Conçue par l'architecte et designer Sylvain Dubuisson, la collection SD ONE revisite les codes classiques. Né en 1946 à Bordeaux, descendant d'une lignée d'architectes lillois par son père, architecte lui-même, Sylvain Dubuisson sait parfaitement explorer les possibilités qu'offrent les matières et les nouvelles technologies. Unique par une approche à la fois poétique et hautement technique, il crée en insufflant à ses créations une grande richesse plastique et une valeur affective. La collaboration de Sylvain DUBUISSON avec la Maison DEGRENNE date des années 1990. La collection SD ONE par son élégance et sa simplicité, a remporté dès sa création un vif succès. C'est pourquoi aujourd'hui, DEGRENNE revisite cette collection avec Sylvain Dubuisson et présente ses nouvelles créations.

Designed by the architect and designer Sylvain Dubuisson, the SD ONE collection plays on classic conventions. Born in 1946 in Bordeaux, Sylvain Dubuisson comes from a long line of architects from Lille, on his father's side. As an architect himself, he knows perfectly well how to explore the possibilities offered by materials and new technologies. Unique in his approach, which is both poetic and highly technical, he infuses his creations with great plasticity and emotional value. Sylvain Dubuisson's collaboration with DEGRENNE dates back to the 1990s. The SD ONE collection, with its elegance and simplicity, has been a great success since its creation. That's why today DEGRENNE and Sylvain Dubuisson bring a new approach and present the new creations of the SD ONE collection.



Retrouvez l'identité iconique de DEGRENNE dans la version CONTRASTE de cette collection. L'effet mat et brillant de sa finition et la sobriété de ses lignes lui apportent un design évident et résolument contemporain.

Discover the iconic identity of DEGRENNE in the CONTRAST version of this collection. The matt and glossy effect of its finish and the simplicity of its lines give it a clear and resolutely contemporary design.

Décorée d'une bande en or véritable posée à la main, la finition OR révèle toute la précision des artisans de la Maison DEGRENNE et saura habiller vos tables d'exception.

Decorated with a genuine gold band laid by hand, the GOLD finish shows all the precision of DEGRENNE's artisans and can dress your exceptional tables.



SD ONE BLANC  
WHITE



**ASSIETTE PLATE 241052**  
ROUND DINNER PLATE 32 CM - 12 IN<sup>5/8</sup>  
W/WIDE RIM

**241050**  
27 CM - 10 IN<sup>5/8</sup>

**241051**  
21,5 CM - 8 IN<sup>7/16</sup>

**242916**  
14 CM - 5 IN<sup>1/2</sup>



**ASSIETTE COUPE 241048**  
SHALLOW COUPE 25 CM - 9 IN<sup>13/16</sup>  
BOWL, LARGE

**SHALLOW COUPE 241049**  
BOWL, MEDIUM 19 CM - 7 IN<sup>3/4</sup>



**BOL 241143**  
BOWL 14 CM - 5 IN<sup>1/2</sup>  
55 CL - 18 OZ<sup>5/8</sup>

SD ONE CONTRASTE  
CONTRAST



**241055**  
27 CM - 10 IN<sup>5/8</sup>

**241056**  
21,5 CM - 8 IN<sup>7/16</sup>

SD ONE OR  
GOLD



**242547**  
32 CM - 12 IN<sup>5/8</sup>

**241053**  
27 CM - 10 IN<sup>5/8</sup>

**241054**  
21,5 CM - 8 IN<sup>7/16</sup>

